

NACIMIENTO

El jueves 19 de septiembre nació **Julia**, hermana de **Joaquín Aniés Liesa** de 3º A de Infantil y de **María** de 1º B de Infantil. ¡Damos la enhorabuena a toda la familia!



CONVOCATORIAS ¡Atención!

COMIENZO DE LAS ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES Y SERVICIOS

Las actividades Extraescolares son por la mañana de 12 a 13 horas y por la tarde de 17 a 18 horas.

Las actividades de 12 a 13 horas dieron comienzo el 23 de septiembre. El 30 de septiembre comienzan las extraescolares de la tarde, en los días y horarios que os indiquen los profesores.

COMEDOR ESCOLAR

Todos los alumnos que lo van a utilizar a partir de octubre lo deben comunicar en Recepción.

BIBLIOTECA ESCOLAR

Desde el 23 de septiembre está a tu disposición la Biblioteca del Colegio. Por ahora permanecerá abierta los lunes, miércoles y jueves de 5:05 a 6:00 de la tarde.

D. Jesús Redondo estará al cargo de la Biblioteca durante esos días.

Estamos a la espera de que alguna persona adulta se preste para atenderla los MARTES.

Puedes emplear la Biblioteca como AULA DE ESTUDIO personal y lugar de consulta e investigación para tus trabajos.

También puedes trabajar en equipo, siempre que sea en un ambiente que favorezca la lectura de los que trabajan individualmente.

humor

En la panadería:

- ¿Me da una barra de pan?
- Tendrá que ser rayado.
- Pues "Una barra de pan..., una barra de pan..., una barra de pan..."

Un padre a su hijo:

- Hijo mío, me están saliendo caros tus estudios.
- Y el hijo responde:
- Y eso que ni estudio.

HOJA de INFORMACIÓN de la COMUNIDAD EDUCATIVA



N.º 2077

27 de septiembre de 2013

Estimadas familias:

Con el inicio de la jornada de mañana y tarde se ha puesto en marcha definitivamente el nuevo curso escolar. Para esta nueva etapa que se inicia, el colegio tiene planteados nuevos retos y objetivos. Tal vez el más importante sea la puesta en marcha del **proyecto bilingüe** que nos concedió la Administración educativa el curso pasado, lo que unido al planteamiento alternativo de las actividades extraescolares con la opción del **inglés**, hace que el colegio afronte definitivamente este reto de los idiomas.

Es también un objetivo para este curso abordar una revisión de las **metodologías de trabajo en el aula**, intentando que se adapten a las nuevas tecnologías y materiales que se van presentando.

La comunicación con las familias es algo que siempre debe potenciarse al máximo. Para el presente curso escolar se va a poner en funcionamiento una **plataforma on-line de comunicación** a través del nuevo programa de notas que ya se inició el curso pasado. En las reuniones de la próxima semana se dará información al respecto, motivo por el cual solicitamos especialmente se asista a las mismas. Esperamos que ello contribuya a una mayor coordinación entre el colegio y las familias, imprescindible para una mejor educación de los alumnos.

Dirección Pedagógica

NUESTRA DESPEDIDA Y NUESTRA BIENVENIDA

- Decimos nuestro “*hasta luego*” a **D. Rafa Juan** y a **D. José Antonio Sedano** que ya se han jubilado. En noviembre, les obsequiaremos con una despedida cariñosa. ¡Muchas gracias por vuestra vida en San Viator!
- El viator **D. Alfredo Crespo** deja la secretaría y le agradecemos su trabajo de calidad desempeñado con eficacia en estos años.
- **Juan Calvete Basols** ha sido contratado como profesor de Primaria. ¡Que S. Viator colme tu vocación educadora!

Publicaciones en Filatelia (LII)

EXPOSICIÓN FILATÉLICA DE ARAGÓN

Por José M^o Ferrer Salillas. Grupo Filatélico San Viator

Con motivo del 50º Aniversario de la Federación Española de Sociedades Filatélicas, desde el 11 al 14 de septiembre, se celebró en Alcañiz la Exposición Filatélica de Aragón correspondiente al año 2013.

En la Lonja, antigua biblioteca de Alcañiz, situada en la plaza de España, se pudieron ver colecciones de sellos de diferentes temáticas. Entre los diversos expositores, el Grupo Filatélico y Numismático de San Viator estuvo representado por **José M^a Ferrer Salillas** y **Rafael López Guarga**, quienes obtuvieron premio en dicha exposición.

Rafael López Guarga con su tema “*Pruebas Progresivas de la Serie LOCO*” obtuvo medalla de oro, y José M^a Ferrer Salillas con su tema “*Flor de Lis en España*” consiguió medalla de plata (el pasado año en la Exposición Filatélica Nacional celebrado en Calahorra, ya fue medalla de bronce).



LA LIBRERÍA DEL COLEGIO

Agradecemos la confianza depositada en la librería del colegio a todas las familias que han adquirido, un año más, los libros de texto para el curso 2013-2014.

Los libros se reservan en el mes de junio mediante un boletín que se entrega a las familias. Con estas reservas, se realizan los pedidos a las editoriales.

Este año hemos observado que algunas familias que los habían reservado no vinieron a recogerlos en las fechas indicadas, y otras sólo compraron algunos. Esto ha ocasionado una devolución excesiva a las editoriales, que no sabemos si la van a aceptar.

Rogamos que en años sucesivos las familias sean conscientes de lo que supone el compromiso de la reserva: recogerlos o bien avisar con tiempo para anular la misma.

Todos los **beneficios** producidos por esta venta repercuten directamente **en todos los alumnos**, realizando mejoras sustanciales como instalación de medios digitales, modernización de las aulas, mantenimiento del edificio, compra de mobiliario... ¡Muchas gracias!

La administración

OBRAS Y REFORMAS EN EL COLEGIO DURANTE EL VERANO (I)

a) LABORATORIOS

Se ha procedido a una limpieza general y retirada del material químico ya en desuso por una empresa especializada. Se han reparado las goteras existentes en el pasillo y se ha efectuado la limpieza de los lucernarios. Se ha pintado el aula destinada a la actividad de ballet y el pasillo.

b) COMEDOR PARA PROFESORES

Se ha habilitado un aula para comedor de profesores, dotando la misma con lo necesario para su utilización. En este espacio se han ubicado las máquinas de café y agua.

c) RAMPA

Se ha procedido a reparar íntegramente todo el suelo de la rampa. El trabajo ha sido realizado con una mezcla de hormigón especial aligerando peso. Se han puesto todos los angulares y chapa. Se han efectuado mejoras en su estructura. Los trabajos los ha llevado a cabo la empresa que asfaltó el patio el curso pasado.

d) MOBILIARIO

Se han comprado 2 mesas y 16 sillas para la utilización de los alumnos de Infantil y Primer Ciclo de Primaria en la Biblioteca.

e) PINTURA GENERAL

Repasos de pintura en todo el edificio, fachadas...

Sección Antiguos Alumnos

- * Falleció el día 13 de septiembre el antiguo alumno **Fernando Pérez Barella**, del grupo de Ramiro Puyalto (+) y Ricardo Martínez, en Zaragoza, a los 79 años de edad. A sus hermanas y familia, nuestros sentimientos. La misa la celebraremos el día 3 de octubre de 2013, a las 8:30 de la mañana.



PRIMERA REUNIÓN DE PADRES

Una vez iniciado el curso realizaremos en estos últimos días de septiembre y primera semana de octubre la 1ª REUNIÓN DE PADRES; la 2ª Reunión será en el mes de febrero según el calendario de la Programación General Anual.

Os invitamos a todas las familias a participar. La primera parte se desarrollará en el Salón de Actos y la segunda en las aulas con el tutor. Recordamos que habrá guardería en la reunión de Infantil para las familias que lo deseen.

Todas las reuniones comenzarán a las 17:30 horas.

- **Lunes, 30 de septiembre: EDUCACIÓN INFANTIL.**

NOTA: 1º de Infantil, como ya tuvieron reunión con los tutores, acudirán sólo a la primera parte.

- **Martes, 1 de octubre: EDUCACIÓN SECUNDARIA.**

- **Miércoles, 2 de octubre: SEGUNDO Y TERCER CICLO DE PRIMARIA.**

- **Jueves, 3 de octubre: PRIMER CICLO DE PRIMARIA.**